
杨国强主席在集团高管会上关于“倾集团之力支
持职业学院”的讲话 

时间地点：2016 年 8月 8日上午  集团总部凤凰大影院 
（碧桂园集团办公室提供） 

 
在清远办的职业学院，如果到 2020 年国家脱贫战略任

务全部完成，我们就不再是扶贫性质的职业学院。我前几天
跟校长说，你的学生毕业都有 1万元 1个月的话，那就是成
功。是这样说的，因为现在对职业教育，人们包括我们自己
的孩子，都只期望读清华大学、北京大学、中山大学，而不
去报读职院，职业教育都还不看好。如果大家都读名校的话，
什么人去科学种田，谁当技术工人？为什么我在这里最后要
说这句话：倾集团之力支持职业学院，因为它是我们自己办
的学校，如果我们所有部门都重视和帮助它，还有给学生实
践锻炼培养的机会，那结果一定是我们的学生也很能干，很
可能将来成为我们现在中层级以上的干部。这样，职院就将
成为我们碧桂园集团的黄埔军校，期待能有这样一天。希望
改天大家能够重视这个事情。 

 
 
 
 
 

 
 
 

 


